

El grupo EDIFA registra un crecimiento de más del 50%

El grupo EDIFA, empresa española de distribución de productos farmacéuticos y parafarmacéuticos, cerró el ejercicio 2008 con una facturación superior a los 270 millones de euros, cumpliendo los objetivos marcados. Esta cifra representa un porcentaje de crecimiento del 56% respecto a la obtenida en el ejercicio anterior.

Según explicó el director general de EDIFA, Daniel Peláez, estos resultados son fruto de la consecución de contratos de suministro con los principales laboratorios farmacéuticos. Durante el pasado año EDIFA firmó acuerdos de suministro con Sanofi Aventis, Boehringer-Ingelheim, AstraZeneca y Esteve, que se unen a los ya existentes con los laboratorios Pfizer y Lilly.

Igualmente, según señaló Daniel Peláez, en 2008 la compañía también alcanzó todos los objetivos cualitativos fijados, entre ellos el cierre de líneas de negocio no claves para el futuro de la compañía o la reorientación estratégica del grupo de ventas Cruzfarma «con un nuevo enfoque más cercano a la farmacia y desde la propia cooperativa que le suministra habitualmente», apuntó Peláez.

Desde las 15 cooperativas farmacéuticas que integran EDIFA se atiende a más de 5.000 farmacias de todo el territorio nacional. El grupo garantiza el acceso de los ciudadanos a los medicamentos, a través de al menos 4 repartos diarios y de la disponibilidad en sus almacenes de unidades mínimas de más de 29.000 códigos nacionales. Las 15 cooperativas distribuidoras cuentan en conjunto con 20 almacenes.

Economía y empresa

35 aniversario de Laboratorios Ysana Vida Sana

El laboratorio farmacéutico Ysana Vida Sana, fundado en 1974, cumple 35 años.

Ysana Vida Sana lleva tres décadas y media fabricando productos que contribuyen a mantener y mejorar la salud. Se ha convertido en un laboratorio de referencia de productos de fitoterapia en el sector farmacéutico.

En la actualidad cuenta con más de 120 referencias de productos en diferentes líneas —cápsulas, infusiones, infusiones bio, flores y hojas, dietética, dermofarmacia, y ortopedia— todas ellas de reconocido prestigio en el sector farmacéutico y merecedoras de la confianza del público.

Ysana Vida Sana quiere celebrar este aniversario manteniendo el firme compromiso de calidad y servicio que siempre le ha caracterizado y obsequiando a sus clientes con nuevas propuestas para conseguir una vida sana. Desea, asimismo, agradecer la fidelidad de sus clientes farmacéuticos y la colaboración, durante estos años, de las empresas de distribución mayorista.

III Premios Esteve Unidos por la Atención al Paciente

El ministro de Sanidad y Consumo, Bernat Soria, acompañado de la consejera de Salud de la Junta de Andalucía, M. Jesús Montero, y el secretario general de Sanidad, José Martínez Olmos, presidió recientemente la entrega de una nueva edición de los Premios Esteve Unidos por la Atención al Paciente. Más de 350 médicos, farmacéuticos, representantes institucionales del sector y autoridades de la Junta de Andalucía y de la administración central se congregaron también con motivo del evento.

Estos premios nacieron para conmemorar el 75 aniversario de Esteve, se convocan cada dos años y están dotados cada uno de ellos con 15.000 euros y una escultura de bronce.

En esta edición se han otorgado cuatro premios: dos para el colectivo médico y dos para el farmacéutico, uno correspondiente a la categoría Institucional y otro a la Personal en cada una de las áreas.

En el Área Médica, el premio en la categoría Institucional ha sido para el Servicio de Enfermedades Infecciosas del Hospital Ramón y Cajal de Madrid, con el proyecto «Atención integral al paciente en la Unidad de Medicina Tropical y Parasitología Clínica». El premio de la categoría Personal ha recaído en el doctor Francisco Fernández del Servicio de Hematología del Hospital Clínico de Barcelona por su aportación con «Trasplante autólogo de progenitores hematopoyéticos en régimen domiciliario». En el Área Farmacéutica, la Unidad de Pacientes Externos del Servicio de Farmacia del Hospital de Santa Creu i Sant Pau ha conseguido el premio en la categoría Institucional gracias al «Programa de educación sanitaria y seguimiento farmacoterapéutico en una unidad de pacientes externos». En la categoría Personal, el premio ha sido para el proyecto «Continuidad en el seguimiento farmacoterapéutico del paciente polimedcado: en el hospital, en el centro de salud y en la oficina de farmacia». Su autora, la doctora Mercedes Campo, ha presentado una propuesta de seguimiento farmacoterapéutico de los pacientes después del alta hospitalaria, mediante la coordinación de los médicos y farmacéuticos del hospital, con los médicos de atención primaria y los farmacéuticos comunitarios.

